



# Rapport Moral

01/09/2024 au 31/08/2025

23 janvier 2025

# Rapport moral

## ➤ Faits marquants

- Nombre d'adhérents dépasse les 700
- Une très bonne nouvelle, le déficit prévu au Budget Prévisionnel a été fortement réduit et ceci en partie grâce à l'ensemble de l'équipe qui a fait des efforts pour contenir les coûts tout en maintenant une excellente qualité des prestations
- Toujours de nombreux bénévoles qui s'impliquent dans différentes activités
- Le FabLab rencontre des difficultés d'ordre financier faute d'aide extérieure et d'une participation suffisante, des solutions sont mises en œuvre depuis septembre 2025 pour ne pas mettre en péril l'ensemble de la MJC
- Les conférences populaires n'ont pas été à la hauteur de nos attentes avec une faible participation, activité suspendue pour l'instant

# Rapport moral (suite)

- Vie associative
  - L'Assemblée Générale a eu lieu de 31 janvier avec :
    - une participation en hausse par rapport à 2024, 157 votants dont 72 procurations et 9 candidats élus ou réélus.
    - une soirée festive pour enfants et adultes très bien organisée par Karine, Albert et l'équipe administrative
  - En juin une des plus belles expositions de ces dernières années dans l'espace des Caouecs, dommage qu'elle ait été trop courte
  - Participation active aux événements du tiers-lieu en particulier pour Catherine
- Activités et stages (voir présentation de Catherine)

# Rapport moral (suite)

## ➤ Réflexion sur l'évolution de la gouvernance

- Recherche d'une organisation impliquant plus l'ensemble des membres du CA avec une répartition des tâches autour de 4 fonctions:
  - Représentation politique et stratégique
  - Pilotage du modèle économique
  - Animation de la vie associative
  - Organisation des transitions écologiques, solidaires et démocratiques
- Le bureau sera composé de binômes chargés de l'animation de ces 4 fonctions

# Rapport moral (suite et fin)

## ➤ Perspectives

- Mise en application de la nouvelle gouvernance dès 2026 avec de nouveaux acteurs
- Recrutement en cours sur le poste de direction suite au départ en retraite de notre directrice Catherine fin avril 2026
- Préparation de l'installation de la MJC sur le site du Tiers-Lieu Les Alouettes planifiée en octobre 2026
- Budget Prévisionnel toujours en déficit avec beaucoup de difficultés à trouver de nouveaux financements, des questions se posent concernant la pérennité du FabLab.
- Mais la MJC de demain aux Alouettes devrait nous permettre de mettre en place de nouvelles activités pour augmenter nos revenus

Un grand merci à la Mairie de Blagnac,  
aux Fédérations Départementale et  
Régionale des MJC, à l'équipe de  
direction, aux animateurs, au CA et à  
tous les bénévoles

